

No hay claridad en el recaudo que tendrá la reforma tributaria: Fedesarrollo

El director de esta institución, Luis Fernando Mejía, expuso que ante este posible aumento de la inflación, el Gobierno debe garantizar medidas que protejan la formalidad laboral.



Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo, expuso que el aumento del IVA se puede hacer una forma más gradual a como lo propone el Gobierno. Foto: Colprensa

La W06/11/2018 - (hace 7 horas)

<http://www.wradio.com.co/noticias/actualidad/ley-de-financiamiento-puede-generar-un-impacto-entre-3-y-4-en-la-inflacion-fedesarrollo/20181106/nota/3820786.aspx>

El recién posesionado director de Fedesarrollo, Luis Fernando Mejía, dijo en La W que con la reforma tributaria hay preocupación por el cumplimiento de la regla fiscal.

“Cuando uno hace una lectura de la Ley de Financiamiento no está claro cuál es el impacto neto esperado en términos de recaudo tributario a 2020, 2021, y esto debe ser fundamental”, dijo Mejía.

Señaló además que hay preocupación en términos de cómo va a garantizar el Gobierno el cumplimiento de la regla fiscal.

Frente a la inflación, el director de Fedesarrollo mencionó que **se calcula un impacto de 3% o 4% adicional con el IVA** a todos los elementos de la canasta básica.

Respecto a la crítica sobre la rebaja de impuestos solo para las grandes empresas, Mejía manifestó que esta baja “beneficia a todo el mundo especialmente con el impuesto simple que mira cómo incluir a las empresas más pequeñas en la economía formal”.

=====